

バスツアーに対する意見・感想

わたしはお菓子が大好きなのですが、そのお菓子についてお勉強ができてうれしかったです。カバヤのお菓子工場についても詳しく分かったので楽しかったです。

今日のツアーでは、カバヤ工場の方々や保健所の方々など子供でも分かりやすく話してくれたのでメモも取りやすかったです。

さらに、資料や映像などが使われていたので、今後のイベントにもしたほうが良いと思いました。

(保護者の方の声)

安全で安心して食べることのできる製品を作るために、カバヤの社員の方々が取り組まれていることを知ることができ、また、実際に工場見学をして、衛生的な環境で製品が作られていることが分かりました。手指の汚れのチェッカーが大変興味深かったです。手を洗った後も計測して頂きその数値の違いにびっくりしていました。手洗いの重要性が目に見える形で体験できて大変良かったです。事前に質問を集約されていたのもよかったです。台風の絡みで連絡や準備など大変だったと思います。ありがとうございました。

工場見学とか、とても楽しかったし、話もとても分かりやすかったです。来年も、もしあるならば、行きたいと思いました。写真や

イラストなどを描いて教えていたので、ものすごく分かりました！子どもから大人まで楽しめたのでいい思い出になったし、お母さんの笑顔もたくさん見られたのでよかったです。「実験」はできなかったけど、そのぶん、楽しく勉強できたので、面白かったです。

手が思ったより汚くてびっくりしました。手洗いはしっかりやろうと思いました。工場見学もお話も面白かった。

(保護者の方の声)

資料を見たら、面白そうな内容をたくさん用意していただいていたようで、午前中の行事がなくなったのが残念でした。

見学してカバヤ食品は72年の歴史があることが分かった。また、食中毒にならないように、頭の先から足までウイルスが入らないように全身を覆っていることが分かった。汚れが目立つように白い服を着ている。入場手順も決まっていることもある。実際に作業服を着てみると、中が暑くて重かった。

今日は色々分からない物が見れ少し歴史のことが知れた感じがします。ただ、台風のせいで午前のやることが無くなりましたが
もう一度こんな感じでやる時は台風なしでやりたいです。

今日は台風で中止になると思っていた為、残念に思っていました。参加で進めてくださりありがとうございました。
カバヤの人は菌や衛生管理に気を使っているんだなと思った。

工場に入るまでいっぱい消毒・殺菌をしていて衛生管理がすごいと思った。作業がとても暑そうだった。

見学していろいろ分からない所がたくさん分かった。今日はありがとうございました。

カバヤには長い歴史があるんだなと思いました。工場に入るまでは大変だなと思いました。

(保護者の方の声)

食中毒予防について、基本がわかり、親もとても参考になりました。HACCP・宇宙食についても初めて知ることが多く勉強になりました。午前中予定していたイベントを学校でもしてほしいです。

カバヤに見学に行ってカバヤのことがよく分かりました。お菓子を作っているところやカバヤの歴史などとてもよく分かりました。

食中毒についてもとても分かりやすい説明をしてくれたので予防のポイントなどよく分かりました。とてもいいイベントでした。

お菓子の安全を守ることについてよく教えてもらいとても勉強になりました。お菓子工場の皆さんもやさしく、とても楽しい工場見学ツアーでした。

(保護者の方の声)

短い時間でしたが楽しかったです。弟や妹でも参加できたらいいなと思いました。ありがとうございました！！

手洗いの大切さが分かりました。

カバヤにはカバが沢山いてすごかった。すごい数のアメが一気に作られていてすごいと思いました。

作業服は暑いから作業中も暑い。

説明の仕方がもっと子ども向けの方がいい。何回も同じことを言っていて聞きとりづらい。カバヤのおかしがうまかった。